

Monthly Update

Bulletin mensuel

October 19, 2023 / Le 19 octobre 2023

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



Webinar – Domestic Accounting Standards Update (Fall 2023)

Are you a Canadian private enterprise, not-for-profit organization, pension plan, an advisor to one, or a user of their financial statements? Register for our upcoming webinar to learn about current projects and recent amendments in Parts II, III, and IV of the CPA Canada Handbook – Accounting. [Join us](#) online on November 6, 2023 (English) or November 7, 2023 (French).

Webinaire – Mise à jour en matière de normes comptables nationales (automne 2023)

Vous travaillez pour une entreprise à capital fermé, un organisme sans but lucratif ou un régime de retraite canadien? Vous conseillez de telles entités ou utilisez leurs états financiers? Inscrivez-vous à notre webinaire pour en savoir plus sur les projets en cours et sur les modifications récentes visant les Parties II, III et IV du *Manuel de CPA Canada – Comptabilité*. [Joignez-vous](#) à nous en ligne, le 6 novembre 2023 (en anglais) ou le 7 novembre 2023 (en français).



IFRS® Accounting Standards Discussion Group Meeting Recording – September 19, 2023

[Watch](#) the video recording of our Group's September meeting. Agenda topics included Accounting for the Development of Carbon Credits by a Renewable Energy Generator, Unit of Account for Lease Modification Accounting, Accounting for Equity Instruments in a Shares-for-debt Transaction, and Classification of Liabilities with Covenants when an Entity is Granted a Waiver or Grace Period. Don't miss out on the latest IFRS news! Watch our meeting for a limited time, on demand.



Enregistrement de la réunion du Groupe de discussion sur les normes IFRS® de comptabilité – Le 19 septembre 2023

[Visionnez](#) l'enregistrement vidéo de la réunion de septembre du Groupe, lors de laquelle il aborde, entre autres, le traitement comptable de la génération de crédits carbone par un producteur d'énergie renouvelable, l'unité de comptabilisation des modifications de contrat de location, le traitement comptable des instruments de

Monthly Update

Bulletin mensuel

capitaux propres dans le cadre d'une opération d'émission d'actions en règlement d'une dette, et le classement des passifs assortis de clauses restrictives lorsqu'une entité obtient une renonciation ou un délai de grâce. Ne manquez pas les dernières nouvelles liées aux normes IFRS! Pour un temps limité, vous pouvez visionner sur demande l'enregistrement de cette réunion



AcSB's Future Domestic Work Plan Consultation Survey

New survey out now! Tell us what you think of potential topics for future AcSB work plans on Accounting Standards for Private Enterprises, Accounting Standards for NFPOs, and Accounting Standards for Pension Plans. Your feedback is a crucial part of our planning. Contribute to the development of our 2024-2025 annual plan, and beyond! [Respond](#) by November 30, 2023.

Sondage sur les programmes de travail futurs du CNC concernant les normes établies au Canada

Nouveau sondage! Donnez votre point de vue sur les sujets qui devraient figurer dans les programmes de travail futurs du CNC concernant les Normes comptables pour les entreprises à capital fermé, les Normes comptables pour les OSBL et les Normes comptables pour les régimes de retraite. Contribuez à l'élaboration des plans annuels du CNC pour 2024-2025, et même au-delà! Vos commentaires sont un élément essentiel de notre planification. Vous avez jusqu'au 30 novembre pour [répondre](#) au sondage.

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d'audit et de certification



AASB Exposure Draft, "CSSA 5000, General Requirements for Sustainability Assurance Engagements"

The AASB is seeking Canadian input on its new Exposure Draft, "Proposed CSSA 5000, General Requirements for Sustainability Assurance Engagements." [Submit your comments](#) on the Exposure Draft by November 6, 2023, and your feedback on the Canadian

Monthly Update

Bulletin mensuel

amendment and potential additional Canadian amendments by December 31, 2023. Read the Exposure Draft to learn more.

Exposé-sondage du CNAC sur le projet de NCCD 5000, Exigences générales relatives aux missions de certification en matière de durabilité

Le CNAC sollicite vos commentaires au sujet de son nouvel exposé-sondage sur le projet de NCCD 5000, *Exigences générales relatives aux missions de certification en matière de durabilité*. Vous avez jusqu'au 6 novembre pour [transmettre vos commentaires](#) d'ordre général sur l'exposé-sondage, et jusqu'au 31 décembre pour faire part de vos commentaires sur les modifications à apporter pour le Canada. Consultez l'exposé-sondage pour en savoir plus.



Survey: AASB Exposure Draft, “CSSA 5000, General Requirements for Sustainability Assurance Engagements”

We want to hear from you on the CSSA 5000 Exposure Draft. We're seeking input from all interested and affected parties, especially those who perform assurance engagements over sustainability information, preparers of sustainability disclosures, and other users of the assurance report. [Respond](#) to our short surveys today!

Sondage – Exposé-sondage du CNAC sur la NCCD 5000, Exigences générales relatives aux missions de certification en matière de durabilité

Le CNAC souhaite connaître l'avis de toutes les parties intéressées et concernées par l'exposé-sondage sur le projet de NCCD 5000, notamment les personnes qui réalisent des missions de certification relatives à l'information sur la durabilité, les préparateurs d'information sur la durabilité et les utilisateurs de rapports de certification. [Répondez](#) à nos courts sondages dès maintenant!

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



PSAB's New Reporting Model Issued

PSAB's new Reporting Model is now available in the PSA Handbook. A significant milestone for financial reporting in the Canadian public sector, this new Reporting Model will help increase the accountability value and understandability of public sector entities' financial statements for users. [Learn more](#)

Publication du nouveau modèle d'information du CCSP

Monthly Update

Bulletin mensuel

Le nouveau modèle d'information du CCSP se trouve maintenant dans le Manuel du secteur public. Il s'agit d'une étape importante pour l'information financière dans le secteur public canadien. Ce nouveau modèle d'information contribuera à améliorer la valeur additionnelle et la compréhensibilité des états financiers des entités du secteur public pour les utilisateurs. [En savoir plus](#)



PSAB Discussion Group Meeting – November 16, 2023

The next meeting of the Group will be held in-person and virtually on November 16, 2023. Topics include IPSASB's Natural Resources project, Inventorying of Natural Resources, explore Scalability of Standards, and consider Impacts of Extreme Weather on Public Sector Entities' reporting. [Register now](#) to observe the meeting (conducted in English and through simultaneous live translation in French).

Réunion du Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public – Le 16 novembre 2023

La prochaine réunion du Groupe aura lieu en personne et en ligne le 16 novembre 2023. Parmi les sujets traités : le projet de l'IPSASB sur les ressources naturelles, les inventaires de ressources naturelles, la modulation des normes et les répercussions des phénomènes météorologiques extrêmes sur l'information financière des entités du secteur public. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant à titre d'observateur pour assister à la réunion (qui se déroulera en anglais, avec interprétation simultanée en français).
